



Critica Alcalde prohibición

MARTHA MARTÍNEZ

Luisa María Alcalde, presidenta de Morena, criticó ayer la decisión del INE de prohibir que los tres Poderes promuevan la participación ciudadana en la elección judicial del 1 de junio.

Calificó como severas las limitaciones para que los candidatos se den a conocer y advirtió que eso atenta contra cualquier lógica democrática.

Pareciera, dijo, que lo que el INE busca es que la población no participe.

“La decisión del INE de prohibir que los tres Poderes del Estado informen y promuevan la participación de la ciudadanía en la elección del Poder Judicial, así como las severas limitaciones para que las y los candidatos se den a conocer, atenta contra cualquier lógica democrática”, posteó.